

ERMUA / Cerca de 60 ermuarras participan en el 'Libro del verano'

Cerca de 60 personas han participado en el Concurso del Libro del Verano organizado por la biblioteca municipal de Ermua. De los 59 habitantes que han participado, 46 eran mujeres y 15 hombres.

Las personas ganadoras han recibido una camiseta de regalo de la biblioteca. Lo único que han tenido que hacer los ganadores es escribir en una ficha el libro que más les ha gustado de los que han leído durante el verano, e introducirlo en una urna, junto con su datos personales.

En la categoría infantil se ha otorgado el premio a Maider García, de 7 años. El libro favorito de esta joven ermuarra ha sido ' Nire kaleko jendea ', de Raimon Carrasco. Adrian Piñeiro, de 13 años, también ha resultado ganador en esta categoría. Su libro preferido fue ' Eragon ', de Christopher Paolini. Entre las personas adultas se le ha otorgado el premio a Mari Feli Mancisidor, cuyo libro favorito ha sido ' Sua falta zaigu ' de Katixa Agirre ; y en esta categoría el otro premio ha ido a parar a manos del ermuarra Abraham Elcorobarrutia. ' Los conquistadores ', de David McKee, ha sido su elección para el libro que más le ha gustado.

Este concurso, al igual que el resto de actividades de la biblioteca municipal, trata de fomentar la lectura entre los ermuarras. Aunque este certamen, en concreto, persigue conocer, también, los gustos de sus usuarios, para poder adquirir nuevos títulos en un futuro. En la ficha que se introduce en la urna se incluyen los títulos de la guía de lectura que publica la biblioteca para el verano, pero se puede incluir cualquier otra obra que haya gustado.